

HISTORIA DEL COMITÉ DEL HOSPITAL ARTURO ILLIA DE ALTA GRACIA

La Comisión de Bioética del Hospital Arturo Umberto Illia, de la ciudad de Alta Gracia, comensó sus actividades en el año 2004 con la coordinación de la Dra. Romero.

Con el paso del tiempo sus miembros fueron desertando, hasta que en la actualidad y con el apoyo de la dirección de este hospital, ha logrado recuperarse en número y organización interna. Los integrantes son: El Lic. Esteban Alves (Psicólogo), Sra. Nora Stantesky (Instrumentista), Dra. Beatriz Scazzola (Médica jubilada), Padre Andrés Toledo, Dra. Graciela Peralta (Pediatra-Neonatóloga), Dra. Jeanelle Saleme (Hemoterapia), Dra. Carolina Giocanini (Pediatra), y la Coordinadora Lic. A. Lucero (Psicopedagoga).

En nuestro primer período de vida, se realizaron encuentros de formación cada quince días; se programó una encuesta interna para conocer cuáles eran los temas de mayor interés en los agentes de salud de esta institución; en consecuencia se programaron dos jornadas de trabajo en el salón de conferencias en las que disertaron la Dra. Vidal, el Dr. Palazzo, el Dr. Vignolo y el padre Toledo (Los temas fueron: Bioética. Historia y evolución. Relación médico paciente).

También se realizó un trabajo de información para un curso de enfermería. Se elaboró un programa de trabajo con objetivos y actividades, guiados desde el Comité Central.

Se capacitaron y están capacitados varios miembros de esta Comisión en el Ministerio de Salud, en un curso anual de Bioética.

Las actividades cada quince días continúan y actualmente está por abrirse el contacto con otros servicios interesados en discurrir sobre el quehacer de la Bioética. El primer encuentro se concretó con el Jefe de Ginecología y su equipo.